

La importancia de la capacitación en la gestión de riesgos

OPINIÓN



La actual incertidumbre y volatilidad en los mercados financieros, así como los cambios de paradigmas y políticas regulatorias, están originando un incremento de regulaciones a nivel internacional y local.

Algunas razonables, como las que regulan los conflictos de interés de los ge-

stores de fondos, y otras que no lo son, como las limitaciones a las ofertas privadas de valores emitidos mediante fideicomisos de titulización, lo que limita en el Perú las opciones y la competencia en el mercado inmobiliario y de servicios fiduciarios.

Estas regulaciones representan retos, pero también oportunidades para aquellos que sepan gestionar el riesgo legal y regulatorio de manera adecuada.

Por ello, la capacitación de los ejecutivos del sector financiero en la identificación



“Es una oportunidad para las universidades y empresas de servicios de asesoría legal y consultoría financiera”.

y prevención de contingencias legales es un elemento muy importante en el diseño de una estrategia de gestión de riesgos.

Y dadas las posibles consecuencias en el plano personal, institucional y sistémico de estas nuevas regulaciones, es una responsabilidad compartida conocer las características y consecuencias de ciertas actividades o prácticas.

Por ejemplo, los deberes fiduciarios en la gestión de recursos de terceros, los conflictos de interés, el lavado de activos, el uso indebido de in-

formación privilegiada y la manipulación de precios en el mercado de valores.

Lo anterior presenta oportunidades para las universidades o empresas que brindan servicios de asesoría legal y consultoría financiera. Las instituciones podrían diseñar programas in-house que capaciten en dichos temas, a fin de que los ejecutivos puedan competir exitosamente y brinden un mejor servicio a sus clientes, sin incurrir en riesgos legales.